
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月25日（木）政治経済（2年アグリフード科・フードプロデュース科ATクラス）の授業で県議会

事務局出前講座を行いました。活発な意見が交わされました。   

出前講座参加議員 

新垣淑豊議員 大浜一郎議員 山里将雄議員 比嘉京子議員 次呂久成崇議員 瀬長美佐雄議員 

沖縄県議会出前講座の「ふりかえり」 
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 議員の人の話を聞いてみんなで声を上げて改善した方がいいとことか、やって欲しいことを議員の人に言ったら

少しは考えてくれることが分かりました。議員の人にしか分からないこととかを聞けていい経験になりました 

 

今日の県議会出前講座では、まず最初に市民からの声を上げ続けることが大切だということを教えてもらった

ので、改善すべきだと思ったことを放ったらかしにしないで声を上げ、積極的に選挙にも参加しようと思いました。 

 

とにかく面白かった。議員さんに直接「裏金とかあるんですか？」と極めて失礼な質問をしたのにも関わらず、

笑顔で答えていただいたり、自分たちの生活に関わる部分（路上喫煙を無くすにはどうすれば良いのか・賃金・基

地問題など）についても具体的に答えていただけたので、日頃の疑問の解消などにも繋がったと思うし、政治に対

する関心の向上にも繋がったと思う。また、議員さん自身に私達の要望を伝えられたと思うので、今後の展開に

期待したい。 

 

県議会出前講座で、議員さんが自分たちが声をあげないと何も変わらない、しかも、1回声を上げても2回3回

と何度もしないと改善されない可能性があるって言われて根気強く声をあげないといけないんだなって思った。 

そして選挙では絶対に優しそうで、国のため、人のために尽くしてくれそうな人達に投票をしたいなと思った。 


